

## 『流れに沿って』

ペンネーム：Lungo

「We can！」 「I can！」 新型コロナウイルスに打ち勝つためのワクチン接種をよびかけるコマーシャルが、今日も盛んに流れている。

私が居住しているアメリカでは大規模なワクチン接種が進む中、まだまだワクチン反対派の人も多い。そんな中、いよいよ自分にも順番が回ってきた。

猛スピードで承認された新しいワクチン。アジア人の私が打っても大丈夫なのか。慎重派の私は、ワクチンの副反応を考えるともう少し様子を見てから……などと、やや消極的になっていた。しかし、友人のタカコはコロナウイルスが怖くて、一年間ほとんど外出していない。マスクをして他人と会話することも控えていた。そんな彼女は、「コロナにかかりたくない」と、いち早くワクチン接種を終えていた。

世界中に広がっているコロナに対して、人類が打ち勝つために必要なワクチン。先のことはわからないけど、接種することで感染を防ぐばかりか、周りの人の感染を守り、周囲の方々にも安心していただける。そう思うと、心が決まった。

「誰かのために」という思いは神様が応援してくださると聞いたことがある。周りの人々のため、素直に世の中の流れに沿っていくことが、今の私にできること。副反応はあったけど、晴れ晴れした気持ちで注射を打つことができた。

一日も早く、世界中の人が安心して過ごせる日が訪れますように。

Topに戻る